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令和２年 第４回（６月）志免町議会定例会一般質問通告書 

通 告 順 

番号 質問者 質問時間 件    名 要    旨 具 体 的 質 問 内 容 質問の相手 

１ 安河内信宏 ３０分 

１．中体連の中止決

定について。 

 

(１)中体連を中止した理由は何

か。 

 

 

(２)世論や生徒、保護者の声に

真摯に耳を傾けようとしな

いのか。 

 

①命や健康を守ることを二の次にして行う教育活動とは。 

②なぜ運動だけが制限されるのか。 

③感染予防対策を十分に行いながら、という考えは全くなか

ったのか。 

①アンケート調査を行ってからでも、結論を出せばよかった

のではないか。 

②志免町の独自性やリーダーシップはないのか。 

③中止を発信したならば、校長や部活動顧問の先生からも３

年生部員への細かい説明がなされなくてはいけないので

は。 

④中学３年生だけの引退試合等を考えてやる思いはなかっ

たのか。 

 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

 

２ 末 藤 省 三 ３０分 

１．教育について。 

 

 

 

 

 

 

 

２．町民の健康につ

いて。 

 

 

(１)学校給食（パン食）につい

て。 

 

(２ )図書館の一部再開につい

て。 

(３)小学校の少人数学級につい

て。 

 

(１)第５世代移動通信システム

（５Ｇ）による電磁波対策

について。 

(２)変電所の電磁波対策につい

て。 

 

①学校給食（パン食）のグリホサート（除草剤）使用の認識

と対策について。 

②県産米、小麦の使用について。 

①図書館の本の貸出しでインターネット（ウェブ予約）を使

用されない方の対策について。 

①少人数学級を実施する考えは。 

 

 

①電磁波の認識と対策について。 

②どのような影響が出てくるのか。 

 

①通学路の変電所からの電磁波対策について。 

町 長 

教 育 長 

 

 

 

 

 

 

町 長 

 

 


